

PRESSEMITTEILUNG Nr. 08 / 2016



Japanisches Generalkonsulat Düsseldorf
Breite Str. 27, 40213 Düsseldorf
<http://www.dus.emb-japan.go.jp>

Nr. 08/ 2016

Datum: 27.10. 2016

10. Japanischer Generalkonsul-Pokal Düsseldorf

In diesem Jahr findet das traditionelle „Go-Turnier um den Japanischen Generalkonsul-Cup“ zum 10ten Mal in Düsseldorf statt.

Der Go-Landesverband NRW, die Düsseldorfer Go-Gruppe und das Japanische Generalkonsulat Düsseldorf laden herzlich zu diesem zweitägigen Event ein.

Das Turnier wird am **Wochenende des 12./13. November 2016** im **Cecilien-Gymnasium**, Schorlemer Str. 99, 40547 Düsseldorf durchgeführt:

Samstag, 12.11.2015: 12.00 - ca. 18.00 Uhr

Sonntag, 13.11.2015: 10.00 - ca. 17.30 Uhr.

Dem **besten Spieler** winkt in diesem Jahr ein von *Japan Airlines* (JAL) gesponsertes **Flugticket nach Japan**. Zudem werden verschiedene Sachpreise und Gutscheine vergeben. Zuschauer sind herzlich willkommen. Es wird kein Startgeld erhoben.

Herr Hirofumi Ohashi , Profi-Go-Spieler (6d), wird aus Japan anreisen und das Turnier begleiten. Zudem wird er einen Vortrag mit dem Thema „Historischer Moment in der Go-Geschichte: Künstliche Intelligenz besiegt den stärksten Go-Spieler“ halten.

Ausschreibung und Voranmeldungen online unter

<http://www.digoc.de/turniere/10-japanischer-generalkonsulpokal>

Auf die offizielle **Eröffnung** des Turniers am Samstag, dem 12. November 2016 um 12.00 Uhr stimmen die *Taiko-Kids* unter der Leitung von Frau Kojima-Bauer mit anregenden Trommelklängen ein. Die **Siegerehrung** ist für Sonntag, den 13. November 2016, ab ca. 15.30 Uhr vorgesehen. Zuvor bietet Frau Dr. Saito, Japanisch-Lehrerin am Cecilien-Gymnasium Düsseldorf, einen „Japanisch-Schnupperkurs“ für Interessierte an.

Wie im vergangenen Jahr **findet am zweiten Turniertag** neben dem Hauptturnier in der Zeit von **10.00 - ca. 14.30 Uhr** ein **13x13 - Turnier für Kinder und Jugendliche statt** (Leitung: Helmut Heidrich: www.go-lehrer.de). Das Turnier ist offen für alle, die nicht zur gleichen Zeit am Hauptturnier teilnehmen.

Go ist mittlerweile durch die Manga-Serie „Hikaru no Go“ (Originaltext von Yumi Hotta und Zeichnung von Ken Obata) weltweit bekannt. Das Spiel hat seinen Ursprung auf dem chinesischen Kontinent (bis spätestens Ende des 4. Jh. v. Chr.) und wurde bereits im 7. Jh. nach Japan eingeführt. Go gelangte im späteren 19. Jahrhundert durch japanisches Mitwirken nach Deutschland. So sind viele Go-Fachbegriffe auf Deutsch direkt aus dem Japanischen übertragen worden. http://www.dgob.de/lv-nrw/bochum/?Ueber_Go

Ansprechpartner:

Vizekonsul Ikuo MOTOHASHI
Kultur- und Presseabteilung
Carrie Becker
Tel.: 0211/164 82-24
Fax: 0211/164 82-46
E-Mail: c-becker@ds.mofa.go.jp